Reservation Form and Tour Agreement

   To secure your tour space, please complete this form and return by mail or fax to Parkwest Air Tours along with your deposit of US $300 per person. We need a copy of each page!

Personal information

Pilot name:

Name of Companion(s):

Address:

City/State/Postal code/Country:

Telephone:

Fax:

E-mail Address:

Shirt Size – circle one for each participant: Men’s: S, M, L, XL, XXL 
Women’s: S, M, L, BXL.
Tour information

Tour desired:
Dates:
Total Cost:
Aircraft Rental Required (circle one): YES/NO

If ‘NO’, Aircraft to be flown (make, model, year):

Tail #:

Cruise TAS:

Endurance (hrs) (as loaded):

Payment schedule

$300 per person to secure reservation (nonrefundable); 50% (less initial deposit) due 90 days prior to tour date; 50% due 30 days prior to tour date

Payment method (check one)

Check enclosed

Credit card (Visa, Master Card, American Express)

Card Type (circle one): (Visa, Master Card, American Express)

Name on Card:
Billing Address:
Резервационная форма и Соглашение о туристических сервисах.
  Чтобы забронировать путевку, просим Вас заполнить данную форму и отправить ее почтой или факсом в компанию Parkwest Air Tours, а также перевести аванс в размере 300 долларов США за человека на адрес компании. Напоминаем Вам о необходимости выслать нам копию каждой страницы резервационной формы.

Личные данные

ФИО пилота:

ФИО попутчика (-цы, -ков):

Адрес:

Город/Штат/Почтовый код/Страна:
Тел.:
Факс: 

E-mail:

Размер одежды (выбрать нужное):
 Муж.: S, M, L, XL, XXL

 Жен.: S, M, L, XL

Информация о путевке

Направление:

Дата приезда и отъезда:

Общая стоимость:

Требуется аренда самолета (нужное подчеркнуть): Да/Нет

Если ответ: «Нет», укажите данные Вашего самолета (марка, модель, год выпуска):

Номер самолета:

Истинная воздушная скорость:

Продолжительность полета (ч.) (после погрузки):

Порядок оплаты

300 долларов США - в качестве аванса (возврату не подлежит);

Первоначальный взнос 50% от общей стоимости – за 90 дней до даты вылета;

Оставшиеся 50% - за 30 дней до даты вылета.

Способ оплаты (выбрать нужное)

· Чек, приложенный к Соглашению;

· Кредитная карта (Visa, Master Card, American Express):

- Тип карты (нужное подчеркнуть): Visa, Master Card, American Express

- Имя владельца карты: 

- Расчетный адрес:

Card number:
Exp. Date:
Signature:
Cancellation policy

Parkwest’s policy necessarily mirrors that of its vendors. If cancellation occurs before 45 days prior to the beginning of the tour, a full refund (less the $300 per person reservation fee) will be made. If cancellation occurs within the last 45 days before the tour, Parkwest can only provide a refund if we are able to sell your tour space.

Prices

Anasazi Adventure:  $____ pp your aircraft, $____pp our aircraft

Beyond the Border:  $_____pp your aircraft, $____pp our aircraft

Grand Expedition:    $_____pp your aircraft, $____pp our aircraft

Rocky Mountaineer: $_____pp your aircraft, $____pp our aircraft

Southwest Safari:     $_____pp your aircraft, $____pp our aircraft

All the prices are US$ per person, based on double occupancy of hotel room and aircraft. 
Please contact us for special pricing and arrangements if your party is other than two people.

Prices include the following:

Aircraft rental (wet), if using our aircraft

Tie down fees

Pilot Pack containing all necessary charts and airport data

Pre-programmed GPS (if using our aircraft)

Flight planning and weather data services

Park entrance fees

- Номер карты:

- Дата выполнения платежных операций:

- Подпись:

Условия аннулирования Соглашения

Данные условия зависят от продавца. Если уведомление о расторжении договора произведено за 45 дней до начала тура, вся сумма (за исключением платы за бронь (300 долларов США за чел.)) будет возвращена Вам. Если же уведомление будет сделано в течение этого срока (45 дней), компания вернет Вам деньги только в случае, если удастся перепродать Вашу путевку третьему лицу.

Расценки
“Путешествие к племени Анасази
”(Anasazi Adventure): $____ (с учетом НДС) – ваш самолет, $____ (с учетом НДС) – наш самолет
“Перейти границу” (Beyond the Border): $____ (с учетом НДС) – ваш самолет, $____ (с учетом НДС) – наш самолет
“Великая экспедиция” (Grand Expedition): $____ (с учетом НДС) – ваш самолет, $____ (с учетом НДС) – наш самолет
“Скалолаз” (Rocky Mountaineer): $____ (с учетом НДС) – ваш самолет, $____ (с учетом НДС) – наш самолет
“Юго-западное сафари” (Southwest Safari): $____ (с учетом НДС) – ваш самолет, $____ (с учетом НДС) – наш самолет
Все цены указаны в долларах США за одного человека, исходя из двухместного самолета и двухместного номера в отеле. Просим Вас связаться с нами, если Вам потребуется уточнить расценки в случае группового заезда (более двух человек).

В стоимость включено:

Прокатный самолет (в полной готовности), в случае, если Вы решите воспользоваться нашим транспортным средством

Расходы на крепежное оборудование

Комплект пилота Pilot Pack (содержит данные аэропорта и необходимые карты)

Программный GPS-навигатор (если используется наш самолет)
Услуги центра управления полетами

Расходы за парковку самолета

Hotel accommodation (historic park lodging where available), and ground transfer
Most meals

Park tour and other scheduled activities

Photography permits at Native American pueblos

All associated gratuities and taxes
Services of two experienced full time pilots/guides and guide aircraft

If you fly your own aircraft, we will arrange for all fueling and tie-down services, however the cost of the fuel will be your responsibility.

The prices do not include:

Transportation to or from Grand Junction, CO (or Tucson, AZ for Beyond the Border)

Licensing fees, Flight Review, or additional flight instruction, if required

Breakfast, lunch and activities on the Free/Non-flying days

Headsets

Alcoholic beverages

Any personal costs such as telephone calls, souvenirs, travel insurance, etc.

All pilots
At your earliest convenience, please provide us copies of your pilot certificate, current medical, the last two pages of your log book, and last flight review endorsement. You can transmit these documents electronically, by mail or fax.

Please make sure that you are current with respect to your medical certificate and flight review. We cannot allow you to participate on any tour if you are not current, nor if your certificate has been suspended or revoked.
Renting pilots

We strongly suggest that you receive 5 hours in the make/model of the aircraft that you will be renting from us in the 90 days period preceding the tour.
Our aircrafts are meant to thoroughly prepare you for the tour, to polish your skills or familiarize you with a new make or model of Номер в отеле класса люкс и наземный трансфер
Питание (основное) 

Экскурсии в заповедники и прочие запланированные виды деятельности

Разрешение сфотографировать поселения индейцев
Все сопутствующие налоги и чаевые

Услуги двух опытных пилотов-гидов и экскурсионный самолет в любое время суток

Если Вы воспользуетесь личным самолетом, мы подготовим все необходимое для его заправки и крепежа, однако оплата топлива будет производиться за Ваш счет.

В стоимость не включено:
 Доставка из/до г. Гранд-Джанкшен (Grand Junction, шт. Колорадо, США) (или из/до г. Тусон/Таксон (Tucson, шт. Аризона, США), - если Вы выбрали программу “Перейти границу” (Beyond the Border)).
Лицензионный сбор, летная проверка и, если необходимо, дополнительная летная подготовка

Завтрак, ленч и деятельность в дни, незапланированные для полетов

Головная гарнитура (радио, наушники)

Спиртные напитки

Личные расходы (телефонные звонки, сувениры, туристическая страховка и пр.)

Требования к пилоту
Просим отправить нам (в электронном виде, почтой или факсом) в максимально короткий срок копии Ваших прав пилота, данных медицинского осмотра, двух последних страниц бортового журнала, выписки из последней летной проверки.

   Напоминаем Вам, что Вы не можете быть допущены к полету, если у Вас не все в порядке со здоровьем или с документами.

Наем транспортного средства
Мы настоятельно рекомендуем Вам проводить по пять часов в арендуемом Вами самолете в течение 90 дней до начала полета, тем самым Вы полностью подготовитесь к полету (привыкнете к самолету и усовершенствуете свои навыки).

aircraft.

If you would like to come to Grand Junction a day or two in advance, we will gladly assist with scheduling you more time in your tour aircraft.

Если Вы изъявите желание прибыть в г. Гранд-Джанкшен на 2-3 дня раньше запланированного срока, мы с удовольствием поможем Вам составить график полетов.

� Название племени индейцев в районе г. Нью-Мексико





